



# 'Avión presidencial se utilizaría para vuelos internacionales en aerolínea de las Fuerzas Armadas'

MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- En entrevista con Manuel López San Martín para la Segunda Emisión de MVS Noticias, Omar Castañeda, diputado de Morena, habló sobre la iniciativa para crear una aerolínea operada por el Ejército.

'Necesitamos mayores servicios, esto permitiría impulsar la competitividad. Los operadores de aerolíneas hacen oídos sordos a las demandas de los usuarios. El avión presidencial se podría utilizar para vuelos internacionales, es un avión de gran envergadura y no lo puedes usar para viajes cortos', expuso el morenista.



De acuerdo con la iniciativa de Castañeda González, la reforma propone reformas a la Ley de Aviación Civil y la Ley de Aeropuertos, para que se le puedan otorgar concesiones para el servicio público de transporte aéreo a "empresas paraestatales, incluyendo la participación de aeronaves de la Secretaría de la Defensa Nacional y la Secretaría de Marina".

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2022/10/12/avion-presidencial-se-utilizaria-para-vuelos-internacionales-en-aerolinea-de-las-fuerzas-armadas-568317.html>